



城南だより

令和7年5月30日（金）
東京都立城南特別支援学校長
濱野 建児

<教育目標（4つの大切なこと）について>

校長 濱野 建児

本校は、昭和44年に開校しました。地域の皆様から大きな期待を受けて教育を進めてきました。本校の教育目標は、以下の4つを掲げ教育活動を進めています。

1 いのちを大切にし、健康な心と体をつくる。

本校の児童・生徒は日々自身の体調等に向き合い、たくさんの人に支えられ学びます。御家庭からの体調連絡を引き継ぎ元気に学校で過ごせるよう努めます。

2 感性や思いを豊かにし、コミュニケーションの力を身に付ける。

本校の児童・生徒は多くの人とかかわることで、自分の表現する力に自信をもちます。一人一人の表現力や可能性を高めるため、外部専門員等を最大限に活用します。

3 自分を大切にしながら、社会の一員として互いに認め合い、共に生きる力を付ける。

本校の児童・生徒はたくさんの学習活動を通して、地域で生きる力を養います。地域にある公共の教育施設や交通機関、近隣学校等と関係を深め協力して学びます。

4 学ぶ喜びを味わい、主体的に学び、考え、行動する力を身に付ける。

本校の児童・生徒は学びを積み重ね、自ら判断して自己実現に向けてチャレンジします。本人が生涯に渡って豊かに生活をしていくため、地域関係機関と連携・協力します。

以上、児童・生徒の一步前進のため教職員一丸となり教育活動を進めてまいります。御理解と御協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

<第1回学校見学会>

進路地域支援部

本校の教育活動や施設の見学を通して、肢体不自由特別支援学校の教育についての理解促進を図るために、就学前児童の保護者が、就学先を考える上で参考となる情報を得られるようにすることを目的とした第1回学校見学会を5月12日（月）に開催しました。就学前児童・保護者12名、区教育委員会・就学前施設や幼稚園・保育園教職員21名、合計33名の参加があり、昨年度よりも10名多い参加となりました。小学部概要、医療的ケアについて、車いす作製にあたって本校より説明を行った後、授業見学を実施しました。また、希望者には給食の食形態も見学していただくことができました。見学会を通して本校の教育活動への理解が深まったとの御意見をいただき、有意義な見学会となりました。

第2回学校見学会は、6月25日（水）を予定しています。



<進路説明会>

進路地域支援部

5月16日（金）港区進路説明会、5月19日（月）品川区進路説明会、5月23日（金）大田区進路説明会を開催しました。御参加いただいた保護者の皆様、有難うございました。各区の障害福祉の概要や実習から利用までの流れ、就労アセスメントについて、利用調整までの流れ、特別支援学校卒業後の進路について（障害福祉サービスの利用手続き等）知ることができ、これらの情報提供をもとに高等部卒業後の進路について考える良い機会にして頂ければと思います。状況は変化していくので、小学部の時から高等部卒業後の進路について最新の情報を得て、最善の選択ができるよう準備しておくことが大切です。今後も進路説明会等を開催して、より多くの保護者の皆様に情報提供していきます。